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臺中市政府原住民族事務委員會 

第五屆第一次族群委員座談會會議紀錄 

壹、 會議時間：108年 1月 29日(星期二)下午 3時 45分 

貳、 會議地點：本會四樓 402會議室  

參、 主持人：林益陸主任委員                                  記錄：曾楚堯 

肆、 出(列)席人員：詳如簽到表 

伍、 107年重大施政結果報告/108年施政重點報告:略 

陸、 提案討論:  

一、案號一:提請討論後通過。 

二、案號二:提請討論後通過。 

三、案號三:提請討論後擬採委員自由提案，不限案數。 

(一)王秀燕委員第一次發言: 

有關案號三提案，建議由原民會針對目前所遇重大議題提出專案報告，透過委員針對

專案報告提出建議或解決方向，讓原民會作為未來精進依據，若採行主委所提出方

式，委員需每季或聯合提出專案報告，在執行上有一定的難度。 

(二) 蔡光慧委員第一次發言: 

我在清大博士班時有做過台灣都會區原住民生活史調查研究，在我的經驗上資料的收

集非常困難，故要委員提出專案報告是具有難度的。 

(三) 曾冠傑委員第一次發言: 

未來業務單位報告可以朝向採取重點式報告而非全面式的詳細說明，委員再針對原民

會所遇到的困境或問題提出解決辦法，若在座委員有特別的議題想提出專案報告，則

可於當次會議中的臨時動議提出，這樣的進行方式我認為是比較可行的。 

(四)主席裁示: 

針對下次會議由文教福利組針對原住民綜合服務中心活化推行現況及困境專案報告，

不強制委員進行專案報告，但仍鼓勵委員踴躍提出。 

柒、 臨時動議: 

一、吳萬福委員提案: 

(一)案由: 

    建請改善雙崎部落泰雅傳統屋及瞭望台設施，修補建案。 

(二)說明: 

 1.雙崎部落傳統屋及瞭望台，於民國 99年經由部落耆老及地方居民共同修建完成。 

 2.因該建物是由原生竹子材料興建，長期受風雨之侵蝕議腐朽，要常常更換，若經由   

   仿生竹子之建材更替，能有長久之時間使用。 

 3.該建物為社區重要設施，使用率頻繁，部落文化健康站固定之活動場地。 

 4.泰雅族傳統穀倉欠缺，為維繫傳統文化設施之需求，能否一併修建。 

二、經濟建設及土地管理組: 

本案本會在 108年度小型工程，目前委託設計發包作業中，我們先請本會同仁進行現

場會勘。 
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三、江世大委員第一次發言: 

希望雙崎部落不是個案處理，各個部落都需要相關設施，且希望所建設的設施可以更

為堅固耐用。 

四、經濟建設及土地管理組: 

會後發函給公所調查各部落需維修的設施需求，以利本會協助公所向中央原民會爭取

前瞻計畫經費。 

五、孫造雄委員第一次發言: 

(一)針對臺中市原住民族運動會，有兩項賽事在松鶴舉辦，希望賽事設備等相關資訊

可以儘快公告。 

(二)訓練費的金額是多少? 

六、文教福利組: 

(一)有關賽事及設備由運動局主政，大致賽事時間及設備皆已完成，本會會行文給運 

    動局了解相關資訊後向委員報告。 

(二)訓練費不足的部分已向市長提出第二預備金，待確定後向委員報告，本會已爭取 

    經費如下列:選手之夜 1,930,000元、選手訓練費 772,000元、選手交通費 

    162,600元。 

七、孫造雄委員第二次發言: 

(一)各比賽場地是否有設置攤位? 

(二)流動廁所希望可以多加設置。 

八、主委裁示/經濟建設及土地管理組: 

有關選手之夜場地是有設置攤位，各比賽場地是否有設置攤位要向運動局確認，請文

教福利組盡快向運動局確認是否有攤位。 

捌、散會(17時 20分) 


